

مشروع جدول منتدى حوكمة الإنترنت 2021

ستتضمن عملية **منتدى حوكمة الإنترنت 2021** مرحلة تحضيرية ومشاركة يتم تنفيذها في الفترة التي تسبق المنتدى السنوي السادس عشر لمنتدى حوكمة الإنترنت الذي تستضيفه حكومة بولندا في كاتوفيتشي في الفترة من 6 إلى 10 كانون الأول/ ديسمبر 2021. ويتطور برنامج منتدى حوكمة الإنترنت 2021 حول **مجالات القضايا** الخاصة به.

يتم تضمين أنواع مختلفة من الجلسات، التي تم اقتراحها في الغالب من قبل شبكات أصحاب المصلحة المتعددين من أجزاء مختلفة من العالم، بعد أن يتم تقييمها في الجدول.

جميع الجلسات المقبولة في البرنامج، حسب نوع الجلسة، متاحة كما يلي:

- ورش عمل
- المنتديات المفتوحة
- قاعات المدينة
- الإطلاقات والجوائز
- حديث قصير
- جلسات الشبكات
- جلسات التحالفات الديناميكية
- الجلسات التعاونية للمبادرات الوطنية والاقليمية
- الفعاليات السابقة (جلسات اليوم 0)

تتوفر **مسودة الجدول الزمني** لمرحلة التحضير والمشاركة، بما في ذلك روابط الوصول إلى الجلسات.

يوجد أدناه مسودة الجدول الزمني لمنتدى حوكمة الإنترنت الـ 16. التحديثات على الإصدارات الحالية لا تزال ممكنة.

كما سيتم توفير الجدول الزمني التفاعلي.

- الوصول إلى الجدول الزمني لمنتدى حوكمة الإنترنت الـ 16 بتنسيق **XLSX***



• الوصول إلى الجدول الزمني لمنتدى حوكمة الإنترنت الـ 16 بتنسيق PDF*

*ملاحظة: الأوقات المعروضة في الجدول الزمني لمنتدى حوكمة الإنترنت الـ 16 تتوافق مع التوقيت المحلي في كاتوفيتشي (توقيت وسط أوروبا)

يطلب من جميع المشاركين في منتدى حوكمة الإنترنت الـ 16 التسجيل، بغض النظر عما إذا كانوا سيشركون عبر الإنترنت أو في الموقع.



IGF 2021 Draft Schedule

The IGF 2021 process will include a preparatory and engagement phase implemented in a lead-up to the 16th annual IGF hosted by the Government of Poland in Katowice from 6-10 December 2021. The programme of the IGF 2021 develops around its **issue areas**. Different **types of sessions**, proposed predominantly by the multistakeholder networks from different parts of the world, after being evaluated, are incorporated in the schedule.

All sessions accepted into the programme, by session type, are available as follows:

- **Workshops**
- **Open Forums**
- **Town Halls**
- **Launches and Awards**
- **Lightning Talks**
- **Networking Sessions**
- **DC Sessions**
- **NRI Collaborative Sessions**
- **Pre-Events (Day 0 Sessions)**

The **preparatory and engagement** phase **draft schedule** is available, including access links to sessions.

Below is the **16th IGF draft schedule**. Updates to the current versions are still possible. The interactive schedule will also be made available.

- **[Access the 16th IGF schedule in XLSX format*](#)**
- **[Access the 16th IGF schedule in PDF format*](#)**

**Note: times displayed in the 16th IGF schedule correspond to the local time in Katowice (Central European Time)*

All IGF 2021 participants are **required to register**, regardless if they will participate online or onsite.